

FÉDÉRATION GUINÉENNE DE FOOTBALL
LIGUE GUINÉENNE DE FOOTBALL PROFESSIONNEL

Crée le 04 novembre 2015 – suivant Décision n°00005/FGF/SG/2015

N° Réf. :0008...../LGFP

Conakry, le 11 JAN 2017 20.....

INFORMATION SPORTIVE

(Large diffusion)

Au cours du match **HOROYA ATHLETIC CLUB vs ASSOCIATION SPORTIVE DE KALOUM**, comptant pour la 4^{ème} Journée du Championnat National Professionnel de Ligue 1, match joué ce **Mardi 10 Janvier 2017 au Stade 28 Septembre à Conakry**, le public sportif a été témoin oculaire à la fois victime des agissements d'un important groupe de supporters qui en signe de mépris et de profanation à notre Football, ont jeté des projectiles et autres matières hydrauliques en direction des officiels du match alors en exercice de leur fonction et particulièrement pris pour cibles sur l'air de jeu, au moment où le HOROYA AC venait de marquer le but égalisateur à la quatre vingt onzième minute.

Face à cet incident gravissime dont les indices concordant et évocateurs constituent des prémisses d'un certain « **hooliganisme** » barbare vécu sous d'autres cieux, les officiels se sont vus dans l'obligation d'arrêter ce math durant une bonne douzaine de minutes, afin de voir l'ordre et la sécurité rétablis avant la continuation de la partie.

Faut il rappeler que ces agissements symbolisent un certain endurcissement de leurs auteurs qui, on se rappelle, avaient déjà réalisé les mêmes démonstrations scéniques le **09 Octobre 2016**, à l'occasion de la Finale de la 57^{ème} Edition de la Coupe Nationale jouée entre **l'ASSOCIATION SPORTIVE DE KALOUM et le HOROYA AC**.

Ces actes généralement caractérisés par les jets de projectiles, l'envahissement de l'aire de jeu pour (les pelouses non protégées) ce, aux yeux des forces de l'ordre insuffisamment déployées à rétablir l'ordre, constituent une réelle préoccupation pour la quiétude dans l'enceinte de nos stades.

La Ligue Guinéenne de Football Professionnel organisatrice et garante du Championnat National Professionnel, s'indigne profondément de cette attitude de supporters incontrôlés, quelques fois à l'allure de missionnaires investis à perturber à dessein, la récréation sportive de toute une jeunesse.

En attendant de finaliser les investigations ouvertes à cet effet qui aideront à en savoir plus sur les causes de cette situation qui n'honore ni les auteurs ni notre Football, la Ligue Guinéenne de Football Professionnel informe l'opinion sportive que ces actes ne resteront pas impunis.

En conséquence, elle lance un appel pressant à tous les Acteurs, Partenaires, Autorités Politico-administratives, Organisations de Jeunes, Services de Sécurité et Services d'Ordre Agréés à faire front commun afin de barrer les issues de tout mouvement ou organisation à caractère barbare et extrémiste, dont la nature et les comportements sauraient disqualifier notre Football.

Sportivement et Professionnellement vôtre.



Maurice Akoï KOIVOGUI

SECRETARE ADMINISTRATIF